

Schule

caritas.schule für Wirtschaft und Soziales, Salzburg

Eingereicht von

Mag. Helmut Bitschnau, Direktor

Nominierter wird

Sara Karahodzic & Hannah Schwärz

Kategorie

Hochmotivierte Schülerinnen

Beschreibung

Sara Karahodzic und Hannah Schwärz von der letztjährigen 3HL2 bzw. 3HL1 haben sich im Vorjahr in einer in unserer Schule noch nie dagewesenen Art und Weise für ein soziales Projekt engagiert: Dem traditionellen „Fastenprojekt“. Bei diesem Projekt sucht sich der jeweils 3. Jahrgang ein Projektziel aus, das durch Aktivitäten unterstützt wird. In diesem Jahr wurde der Mathiashof auserkoren: Der Mathiashof ist ein naturverbundenes, landwirtschaftliches Caritas-Projekt für Menschen mit Beeinträchtigung bei Fuschl am See. Hier haben 20 Menschen ihren Arbeitsplatz gefunden. 15 von ihnen wohnen auch am Mathiashof.

Die beiden Schülerinnen haben das Projekt ihrer Klassen federführend geleitet und einen Erlös von über € 11.000,- erzielt. Bisherige Projekterlöse hatten erst einmal die 5.000,- €-Grenze überschritten. Die Schüler*innen haben diese Summe durch eine Unmenge an Aktivitäten eingenommen: Buffets, Tombolas, Parties, Sponsoring-Anfragen bei Unternehmen, Spendenläufe etc.

Sara Karahodzic hat zudem als Schulsprecherin weitere großartige Beiträge für die caritas.schule geleistet: Anregung und Betreuung des Gratis-Damenhygieneartikel-Projekts der Schule, Mitbegründung eines Lernbuddy-Systems und die Organisation des dann leider durch Regen vereitelten Schulfestes.







